Jugendgottesdienst: "Alkohol zerstört Leben und Familien"



Gemeinde im Jugendgottesdienst am 24.01.2009

Ein

schrecklicher Unfalltod in der Adventszeit 2008 auf der B 420 in Wiesweiler war Anlass, über Probleme mit Alkohol nachzudenken. In einem gut besuchten Gottesdienst unter der Leitung von Pfarrer Hülser führten Julia Rheinheimer und Felix Leppla , unterstützt durch musikalische Beiträge von Herrn Lißmann, durch das Thema. Folgen übermäßigen Alkoholgenusses können schrecklich sein und dies gilt nicht nur im Straßenverkehr, wenn "zehn Bier zwei Leben zerstören können." Familien brechen auseinander, Freunde gehen verloren und wirtschaftlicher Ruin droht neben quälenden Vorwürfen ein Leben lang. Wein kann aber auch ein Segen sein, wenn er in Maßen genossen unser Leben bereichert oder im Abendsmahlkelch ein Symbol für die christliche Gemeinschaft darstellt. Wichtig ist, den richtigen Umgang mit Alkohol zu beherrschen.

Die Bibel gibt uns dazu Praxistipps

"Frohsinn, Wonne und Lust bringt Wein, zur rechten Zeit und genügsam getrunken."

Zu viel Wein ist die Falle für den Toren er schwächt die Kraft und schlägt viele Wunden."

Auszüge

aus Jesus Sirach 31,25-31; jüdische Weisheitenliteratur um 180 v.Chr.